

## Le candidat du parti Communistes est venu à Caen

Invité par la délégation départementale, le candidat aux élections présidentielles du parti Communistes, créé en 2002, était à Caen hier. Christophe Ricerchi, 45 ans, professeur d'histoire et géographie à Nice, essaie de faire un tour de France : « **J'ai pris sur mon temps libre.** » Pour lui, il y a une place pour un parti révolutionnaire. À la question « **Comment sortir de la crise permanente ?** », il répond : « **C'est de prendre l'argent là où il est. Il doit revenir aux travailleurs, à ceux qui créent la richesse.** » Parmi ses propositions : un Smic à 1 800 € net ; la relance d'une politique industrielle ; combler aussitôt le trou de la sécurité sociale



*Christophe Ricerchi va se rendre à Nantes ce week-end.*

Et revenir aux 37,5 annuités pour la retraite. Pour l'instant, le candidat a reçu une dizaine de promesses de signatures. Le parti comptait l'an passé un millier de militants.